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Stadt Lübtheen

Niederschrift
Sitzung des Ordnungsausschusses

Sitzungstermin: Mittwoch, 20.11.2019
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:30 Uhr

Ort, Raum:
Feuerwehrgerätehaus Lübtheen, Amtsstraße 1, 19249 Lübtheen

Anwesend

Vorsitz
Thomas Pietz SPD

Mitglieder
Silvia Grawe SPD
Udo Pastörs NPD
Jan-Uwe Sahs CDU
Nico Kruse CDU
Friedhelm Matz FDP
Jan-Peter Reimer SPD

Schriftführung
Kornelia Brandt 

Keine Teilnehmergruppe
Bernd Skobel 
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Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit 

2. Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung 
3. Genehmigung der Niederschrift der Beratung vom 22.08.2019 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Eckdaten für die Haushaltsplanung 2020 
6. Informationen zu Fragen verkehrsrechtlicher Anordnungen 
7. Anfragen und Mitteilungen 
8. Schließen der öffentlichen Sitzung 
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Protokoll

Öffentliche Sitzung

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
und Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Herr Pietz eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße und 
fristgerechte Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. Zu der Sitzung sind 7 
Ausschussmitglieder anwesend. 

2. Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung

Anträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt, sie gilt somit als genehmigt.

Beschluss:

Abstimmungsergebnis:

Anzahl stimm-
berechtigter Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 7 0 0

3. Genehmigung der Niederschrift der Beratung vom 
22.08.2019

Beschluss: 
Die Niederschrift der Beratung des Ordnungsausschusses vom 22.08.2019 wird 
angenommen.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl stimm-
berechtigter Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 6 0 1

4. Einwohnerfragestunde
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Es wurden keine Anfragen gestellt.

5. Eckdaten für die Haushaltsplanung 2020

Herr Skobel stellt die Anträge der Freiwilligen Feuerwehren Lübtheen und Lübbendorf vor. 
Die Freiwillige Feuerwehr Garlitz hat keine Anträge eingereicht.

Ein Antrag auf investive Mittel in Höhe von ca. 10.000 € für die Erneuerungen der 
Feuerlöschbrunnen wird noch aufgenommen.

Anträge der FFw Lübtheen:
1. Persönliche Schutzausrüstung / Kleiderkammer (10.000 

€)
2. Geräte und Armaturen (2.000 

€)
3. Reparaturkosten Fuhrpark (5.000 €)
4. Malerarbeiten im Gerätehaus (6.000 

€)
5. CO Gaswarngeräte (1.000 €)
6. Scheuer- und Saugmaschine (5.000 

€)

Anträge der FFw Lübbendorf:
1. Abschließbarer Aktenschrank (ca. 350 

€)
2. Verteiler C-DCD DIN 14345 mit Kugelhahn (210 €)
3. Ausbau Toiletten- und Sozialräume für Frauen innerhalb der FFw Lübbendorf (ca. 

15000 €)

Herr Matz vertritt die Meinung, dass man den Umbau bzw. Ausbau der Toiletten und 
Sozialräume parallel zum Bau der Fahrzeughalle durchführen sollte.

Herr Pastörs macht auf die Kassenkredite der Stadt aufmerksam. Man sollte genau 
überlegen, was man wie beantragt. Jedoch ist es eine wichtige Investition und seines 
Erachtens auch nicht zu hoch.

Herr Kruse: Um Kosen zu sparen, wollen die Kameraden der Ortswehr Lübbendorf 
entsprechende Eigenleistungen beim Umbau erledigen, da wir unter unseren Kameraden 
auch entsprechende Handwerker haben.

Frau Grawe spricht sich für die Anträge der FFw aus, es sind wichtige Investitionen.

Beschluss:
Die Mitglieder des Ordnungsausschusses stimmen den Anträgen der FFw 
Lübtheen und Lübbendorf zu.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl stimm-
berechtigter Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 7 0 0
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6. Informationen zu Fragen verkehrsrechtlicher 
Anordnungen

Herr Skobel gibt einige Ausführungen zu dem Vor-Ort-Termin mit dem Straßenverkehrsamt, 
dem Straßenbauamt und einigen Stadtvertretern:
An der jetzigen Situation wird sich nichts ändern, wenn dann nur negativ für die Stadt.
Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf der L06 wird es nicht geben.
In der Neuen Straße darf zukünftig nicht mehr geparkt werden, da die Breite der Straße zu 
gering ist.
Des Weiteren wird der Radweg an der Kirche verschwinden, sowie auch einige 
Fußgängerüberwege.

Herr Sahs merkt an, dass laut Bauplan des Straßenbauamtes die Erneuerung der L06 in der 
Ortslage für das Jahr 2021 eingeplant ist.
Die Decke sei in einem schlechten Zustand und muss erneuert werden. Die 
Fußgängerüberwege werden wegfallen, weil sie den gesetzlich geforderten Anforderungen 
nicht entsprechen.

Herr Matz spricht das Problem des Parkens in der Salzstraße an.
Laut Auskunft von Herrn Skobel sei die Straße breit genug und entspricht den Vorgaben, so 
dass dort geparkt werden kann.

7. Anfragen und Mitteilungen

Herr Pietz fragt an, wie weit die Stadt mit der Erstellung der Feuerwehrbedarfsplanung ist.

Laut Aussage von Herrn Skobel soll sie im kommenden Jahr im Ordnungsausschuss, sowie 
im Hauptausschuss und in der Stadtvertretung vorgestellt und beschlossen werden.

Weiterhin teilt Herr Skobel mit, dass es eine gemeinsame Sitzung des 
Ordnungsausschusses, des Sozialausschusses und des Bauausschusses im Januar zum 
Thema Haushalt geben wird.

8. Schließen der öffentlichen Sitzung

Die öffentliche Sitzung wird geschlossen und nichtöffentlich fortgesetzt.

Vorsitz: Schriftführung:

Thomas Pietz Kornelia Brandt
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